
REQUERrMENTO n" .:O~./2018

Venho através desse solicitar que seja encaminhado ofícios para
a empresa ENEL,Secretaria de Obras e para a empresa
ganhadora da licitação da iluminação pública, para mais
esclarecimentos sobre o por que da iluminação da parte nova da
avenida São Francisco não está em pleno funcionamento.
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Novo Oriente 01 de Fevereiro de 2018
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